



# ひまわりファミリー通信

~R2.9~



暦の上では、暑さが収まって段々と涼しくなってくる頃とされていますが、まだまだ暑い日が続いています。皆さん、夏の疲れは出ていませんか？体調不良を防ぐには、規則正しい生活をする事が一番です。夜は蒸し暑くて寝苦しかったり、疲れて食欲がなかったりする事があると思いますが、出来る範囲で体調の管理をお願いいたします。

8月はひまわりの仕事の大きな柱である、板キリコの出荷のピークの時期でした。皆さんの頑張りのおかげで、今年もたくさんの製品を納品する事が出来ました。A コープやPLANT3 など、近隣のスーパーやドラッグストアでたくさん並んだ板キリコを目にしては、何だか嬉しい気持ちになりました。製品に「ひまわり」という名前が書いてあるわけではありませんが、自分達の作った物が店頭に並び、お客様が手に取って下さるのは嬉しいものです。これからも丁寧な仕事を心がけ、質の高い製品を出荷していきましょう。

また、今年は新しくオハラよりくずきりの箱詰めの仕事をしていただきました。オハラからは皆さんの丁寧な仕事ぶりを評価していただき、「また来年も仕事を願いたい」とのお言葉をいただきました。オハラは同じ津幡町にある会社です。地元企業との繋がりを大切にして、ひまわりの今後の活動につながっていくといいですね。

さて、9月1日は防災の日です。この日を含む一週間は『防災週間』とされています。防災週間は、防災の知識を高めたり普及させたりすることが目的です。災害はいつ起こるか分かりません。そのため、万が一に備えて防災対策をしておくことが大切です。

- ・避難場所と非難ルートを確認する
- ・防災グッズを見直す
- ・家庭で災害時の対応を話し合う

など、挙げるとたくさんになりますが、「備えあれば憂いなし」です。まずは出来るところから、災害に備えるようにしましょう。

## 《今後の予定》

### ☆9月18日（金）職員勉強会

第三金曜日のため、午後は職員勉強会を行います。作業は午前中のみとなります。午前の作業終了後に掃除をして、解散・送迎となります。食事会については職員で話し合い、決まり次第お知らせいたします。

### ☆連休中の開所について

9月19日（土）～22日（火）までの四連休は、カレンダー通りに休日といたします。よろしく願いいたします。

暑い日が続きます。熱中症予防のために、こまめに水分を補給するようにしましょう。また、感染予防のためにマスクの着用と、来所時の手指消毒・検温に引き続きご協力ください。よろしく願いいたします。